

Des capteurs d'émotion

L'exposition annuelle du club photo a eu lieu à la salle des fêtes.

Samedi 9 et dimanche 10 novembre, la salle des fêtes du village s'est transformée en galerie d'art le temps de l'exposition annuelle organisée par le club photo Val 2000.

Cette année encore, l'exposition s'est illustrée par la qualité des photographies présentée au public. Cette édition 2019 a eu lieu sur le thème des reflets, un thème qui a permis aux membres du club de laisser libre cours à leur imagination. « L'eau, le métal ou le verre sont très présents évidemment, mais on retrouve des photographies très différentes qui vont de la nature à l'architecture, du patrimoine historique au moderne



Dès l'après-midi, le public est venu nombreux admirer les photos.

avec par exemple des photos prises à La Défense», indique Gérard Leplatre, président du club.

Cette exposition a permis aux 7 photographes du club d'exposer 91 photographies mettant toutes en avant à la fois la technique photographique et

également l'œil de chaque photographe. Et c'est sans doute cela qui fascine le plus le public, cet œil acéré qui voit dans un lieu ce que le commun des mortels n'imagine pas. C'est ce qui fait la magie de la photo : capturer l'émotion.

■ T.V.